

ひらしば

令和6年度 第3号
 発行 平芝自治区
 編集 広報部
 TEL/FAX 0565-33-3475

平芝・平芝前合同夏まつり

8月3日(土)19:00～21:00「平芝・平芝前合同夏まつり」を妙玄公園にて開催しました。連日の猛暑の中、当日は早朝6時から自治区評議員、なじみ会、芝縁会等約50名の皆さんが会場の設営を行いました。会場中心にやぐらを立て、周辺にはかき氷、ポップコーン、フランクフルト、焼そばが出店されました。また、子ども達のお楽しみコーナーには輪投げ、お菓子すくい、風船釣り、スマートボールすくいが用意されました。



午後7時、平芝自治区戸田区長の挨拶に続き、来賓の市議会議員奥村峰雄様、崇化館中学校松原秀敏校長、拳母小学校瀬古幸弘校長、崇化館交流館近藤かおる館長よりご挨拶をいただき、夏まつりがスタートしました。会場を見渡すとすでにそれぞれのお店やお楽しみコーナーには開店を待ち望んでいた皆さんの長蛇の列ができていました。

盆踊りは平芝女性会の皆さんによる「東京音頭」でスタートし、おそろいの赤いハッピーを着て元気な踊りを披露していただきました。2曲目は「炭坑節」が続き、やぐらでは平芝前の田口淳一さん、西山自治区から応援に来ていただいた、高嶋昇吾さんと植村到也さんが太鼓をたたいて大いに会場を盛り上げてくれました。

当日は夜まで大変蒸し暑く、皆さんは提供されたビールや各種飲物でのどを潤しながら夏祭りの雰囲気を楽しんでおられました。踊りも後半に入ると、前日まで区民会館で練習をしていた子ども達も元気でかわいい踊りを披露してくれました。

盆踊り最後の演目である「おいでん踊り」では、踊りの輪が二重三重となって、大変な盛り上がりを見せていました。興奮冷めやらぬ中、戸田区長より「たくさんの方々に参加いただいたおかげで夏まつりが盛大に開催でき、うれしく思います。来年も趣向を凝らしてより楽しい場にしていきたいと思えます。」とお礼の挨拶があり、続いて平芝前自治区の三宅良彦区長にも閉会の言葉をいただきました。

本年度の夏まつりは大盛況の内に幕を閉じました。参加いただいた皆さん、そしてお手伝いしていただいた皆さん、大変お疲れさまでした。来年はより一層盛り上げ、より楽しい行事にしたいと考えています。来年も皆さんのご協力をお願いしたいと思います。



令和6年度 第2回組長・諸団体会議

8月18日(日)「組長・諸団体会議」を開催しました。会議では、防災防犯部長の服部さんより地震への備えについて説明を行った後、地震発生後の活動を行うための各組活動班員名簿作成を依頼しました。(9月30日の締切までに殆どの組から班員名簿を提出いただきました。皆さんのご協力に感謝いたします。)また、築50年ほどが経過した自治区倉庫立替の必要性を防災の観点から説明し、出席者にはご賛同いただいたので、来年度の総会に諮った上で、豊田市補助決定を待って倉庫の建替計画を進めていく予定です。

来年度は、倉庫建替に加えて、中古で購入後15年が経過した軽トラックの更新、法定耐用年数を経過したコピー機の更新等いくつかの大きな出費が続くこととなります。

水害マイ・タイムライン講習会

7、8、9、10月に開催した「水害マイ・タイムライン講習会」には、4回の合計で約120世帯の方々に参加いただきました。

皆さんお忙しいところ参加いただきありがとうございました。

水害については今回で終了し、今後豊田市の準備ができ次第「地震マイ・タイムライン講習会」を開催したいと考えていますので、こちらにもご参加のほどよろしく願いいたします。



梅坪神社例大祭

実りの秋を迎え素晴らしい好天のもとで、梅坪神社例大祭が行われました。10月12日(土)には七度参りが、翌13日(日)には大祭が厳かに執り行われました。七度参りには平芝自治区、なじみ会や子供会の面々が多数参加しました。大祭では、本殿で神事式典が行われ、巫女舞奉納に続き子供神輿が町内を巡行し、子ども達が賑やかに練り歩きました。神社では、綿菓子、ポップコーン等が出店され、多くの参拝者で賑わっていました。また、子供相撲や餅投げも行われ、6年ぶりに祭りの全行事を行うことができました。



崇化館地区防災フェアのご案内

来る11月30日(土)崇化館交流館において、崇化館地区防災フェアが開催されます。詳細は後日HP等でお知らせしますが、当自治区は防災活動事例展示及び活動事例報告を行う予定です。皆さん奮ってご参加のほどお願いいたします。(詳細はHPに掲載済)

平芝自治区ホームページ(HP)開設・公開のお知らせ (HPはこちら)

この度、自治区HPを開設・公開いたしました。(URL) hirasiba.jpでご覧いただけます。行事予定やお知らせ、区民だより、行事予定や防災関連情報等をカラー写真や様々な資料で紹介しています。ぜひ一度ご覧ください。

尚、HPへの区民だより掲載に伴い、各世帯へ配布する区民だよりは従来通り白黒印刷としますのでご了承ください。カラー版が必要な方はHPにて閲覧・印刷をお願いします。

